

行事予定2月

1月の予定ではお伝えしきれませんでした。『令和6年能登半島地震』の被災者に心よりお見舞い申し上げます。寒い寒い中での避難生活は想像を絶する大変さと思います。

一日も早く、暖を、水をと折々に思いをはせながら、主に高齢者が通ってきている弊法人でも、街頭では難しいために、卓上募金を始めています。早くも1ヶ月が過ぎました。この間のメイあさかセンターの活動をお知らせして、2月につなぎたく思います。ニュース66号をアップしました。ニュースのバックナンバー欄で読んでいただきますように。マレーシアとの児童画交流は、ポストコロナに大きく進展してそれぞれに新しい形で続けて参ります。資金面で難しくクラウドファウンドでと理事集団が学び、準備をしています。詳細決定しましたらお知らせいたしますのでよろしくお願いいたします。

(はじめの一歩)



「小さな集い」 自宅開放
認知症と家族の交流と学習



贈答品として送付された作品 First Drawing from SR Kuala Lumpur

絵を通じての友好
1987年マレーシアへの作品



15周年記念
マレーシア各地の児童画集



日本とマレーシア各地で児童画展覧会・人物交流・教師対象セミナーへと発展